

EP PETROECUADOR LIMPIO 227 EMBARCACIONES DE PESCA ARTESANAL EN ESMERALDAS

EP Petroecuador culminó los trabajos de limpieza de 227 embarcaciones de las 230 que reportaron la presencia de rastros de hidrocarburo en su casco, en una demostración de solidaridad y responsabilidad social con la comunidad de pescadores artesanales de la provincia de Esmeraldas.

En estas tareas de limpieza, que se realizaron entre el 02 y el 09 de febrero de 2016 en el área marítima del Terminal Petrolero de Balao, participó personal técnico de EP Petroecuador en un número de sesenta personas que utilizaron desengrasante biodegradable, material absorbente y grúas. Estas tareas demandaron una inversión total de USD 119.006,52.

La limpieza incluyó a embarcaciones de Esmeraldas, Atacames y otros puertos artesanales, luego de que se reportara por parte de Ep Petroecuador, el liqueo de 4 barriles de petróleo desde la monoboya Y del Puerto Petrolero de Balao, liqueo que fue controlado y recuperado de manera inmediata, de acuerdo al informe interinstitucional presentado el anterior fin de semana en la ciudad de Esmeraldas.